



Juventud

## LA COMPAÑÍA BE(NUS) SE ALZA CON EL PRIMER PREMIO MÁLAGACREA 2024 DE ARTES ESCÉNICAS

El Teatro Cervantes acogió ayer la gala final de la muestra de jóvenes artistas en la que se dieron a conocer los ganadores de esta edición

20/06/2024.- La compañía Be(Nus), con su obra homónima, se ha alzado con el primer premio MálagaCrea de Artes Escénicas 2024 dotado con 2.100 euros. El Teatro Cervantes acogió ayer la gala final de la muestra de jóvenes artistas, organizada por el Área de Juventud, donde las compañías finalistas representaron un fragmento de sus obras seleccionadas.

La concejala delegada de Juventud, Mercedes Martín, asistió a la entrega de premios de esta edición cuyo podio lo completaron la compañía Virgo por su obra 'Magara', ganadora del segundo premio dotado con 1.600 euros, y Carlos Novella Serrano que se alzó con el tercer premio dotado con 1.200 euros, por la obra 'Maricón'. Por su parte, la obra 'ZerØ' de Raúl Durán Muñoz ha resultado ganadora en la modalidad performance, dotada con 600 euros.

Además de los premios en metálico, el jurado ha otorgado una mención especial a la compañía Be(Nus) por la mejor dirección escénica.

La muestra joven de Artes Escénicas fomenta proyectos donde destaquen la originalidad, calidad, creatividad, la experimentación y la innovación, así como la construcción y escenificación de textos propios en el campo de las Artes Escénicas.

En esta edición se han presentado 20 proyectos, 15 en modalidad escénicas y 5 en la modalidad performance, con un total de 73 artistas implicados en los proyectos presentados.

